

do_co_momomo

Día Mundial de la Arquitectura 2014 (06/10/2014).**Colocación de placas informativas en edificios DOCOMOMO**

La Fundación DOCOMOMO Ibérico va a dedicar el Día de la Arquitectura 2014 a la colocación de placas informativas en edificios paradigmáticos de la arquitectura moderna incluidos en los Registros DOCOMOMO Ibérico. Tras el éxito de las anteriores ediciones, esta iniciativa se realiza por tercer año consecutivo. Con esta edición, en la que se colocarán 40 placas, se alcanza un total de 120 placas colocadas desde 2012.

La colocación de placas informativas constituye una llamada de atención sobre el Patrimonio del Siglo XX, un patrimonio cuya fragilidad requiere especial atención.

Efectivamente, los nuevos edificios modernos que se empezaron a construir a partir de 1925 en España y Portugal no solo experimentaron nuevos programas y formas, sino que lo hicieron con nuevos materiales y tecnologías, poco ensayados hasta entonces. Su puesta al día y su adecuación a las normativas actuales han resultado, en ocasiones, en una merma de los valores patrimoniales de estos edificios. Por otra parte, por tratarse de un patrimonio extenso y muy reciente, es poco valorado por la sociedad y las administraciones responsables de su protección.

Edificios en el ámbito del COAVN en los que se colocarán las placas:
(Pulsar sobre la imagen para mayor información)



Colegio Vázquez Mella.
Pamplona.
Serapio Esparza



Clínica Universitaria.
Pamplona.
Ignacio Araujo - Juan Lahuerta



Complejo Escolar Luis Briñas.
Bilbao.
Pedro Ispizua



Edificio Aurrera.
Eibar.
Raimundo Alberdi



Dos bloques de viviendas para Ergoyen.
Getxo.
Rafael Aburto



Estudios Universitarios y Técnicos de
Gipuzkoa.
Donostia.
Miguel de Oriol e Ybarra



Conjunto de viviendas.
Vitoria-Gasteiz.
Jesús Guinea



Estación de Servicio y Garage (Goya).
Vitoria-Gasteiz.
José Luis López de Uralde - Francisco
Alonso